

Besançon-Freiburg im Breisgau : départ ce jeudi !

Publié le 20/08/2020 - 09:38

maCommune.info

L'ASEB, club de roller bisonin, s'est lancé le défi de rallier les villes jumelées de Besançon et Freiburg im Breisgau en roller en suivant au maximum les voies vertes (Eurovélo 6 et 15) en quatre étapes, du jeudi 20 au dimanche 23 août 2020.



© ASEB Besançon Facebook

Le départ sera donné jeudi 20 août à 10h30 à la Rodia en présence de Sadia Gharet, élue en charge des relations internationales.

Au total, 16 pratiquant de 15 à 67 ans se sont inscrits pour effectuer ce périple : "*deux minibus nous accompagneront. Le but n'est pas l'exploit*

sportif, mais l'idée de rallier une ville jumelée. Il s'agit de fêter le 900e anniversaire de la ville de Freiburg im Breisgau et de créer des contacts avec nos amis allemands", explique Rolland Devillers, membre du comité de direction du club.

Au programme :

- Étape 1 : jeudi 20 août : Besançon - Roche les Clerval : 46 km
- Étape 2 : vendredi 21 août : Clerval - Exincourt : 40 km
- Étape 3 : samedi 22 août : Exincourt - Mulhouse : 53 km
- Etape 4 : dimanche 23 août : Mulhouse - Freiburg im Breisgau : 50 km

Infos +

Les partenaires de l'événement :

- Les villes de Besançon et Freiburg
- Les clubs roller de Besançon
- Le club roller de Freiburg
- L'ASCAP
- Le club de Voujeaucourt
- L'asphalte roller de Rixheim à côté de Mulhouse

ALLEZ + LOIN

- [Site internet](#)